



#POLÍTICA CONFIDENCIAL

• **Pedro Salmerón**, el historiador que casi fue embajador del expresidente Andrés Manuel López Obrador en Panamá, se lanzó en X contra Fernanda Tapia, directora general de Radio Educación, y algunos periodistas cercanos a la 4T, y dijo que es un exceso que Luis Guillermo Hernández tenga un espacio importante en la imprescindible Radio Educación que “bajo su acertada dirección se está rescatando”, pero ¿Manuel Pedrero? ¿La total falta de ética, el golpeo, el insulto, la nula comprobación de fuentes? ¿Nuevo pleito entre la izquierda cultural y la izquierda *influencer*? Se pone sabroso el chisme en Radio Educación.

• **Sergio Gutiérrez Luna**, presidente de la Cámara de Diputados, subió un video del prefestejo cumpleaños de Pedro Haces en San Lázaro, con taquitos de barbacoa y la presencia de Ricardo Monreal. Pero parece que la cosa se puso buena, porque de los taquitos se lanzaron al hotel St. Regis. Lo que empezó como “taquitos con la prensa” terminó siendo taquitos + prensa + whisky en uno de los hoteles más lujosos de la Ciudad de México. Así es ahora el *networking* en la 4T.

• **Alfonso Romo**, quien fuera jefe de la Oficina de la Presidencia con AMLO, debe estar mordeándose las uñas. La FGR investiga pagos por casi 100 millones de pesos de una empresa fachada del *Cártel de Sinaloa* a Vector, del excolaborador del mandatario, mediante 53 transferencias en 2017. Más de uno ya está con el Jesús en la boca porque el tema promete sacudir más de un escritorio en la Cuarta Transformación. Habrá que ver en qué termina esto...

Esta columna compila datos recabados por especialistas externos a este diario. La opinión vertida en este texto no es propia de *Publmetro*.

